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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●ビジターの紹介

●在籍表彰

会員特別表彰  

　　在籍5年　藤田隆司会員 

会員年次表彰  

　　在籍52年　佐野　清会員

　　在籍46年　松本新太郎会員 

　　在籍38年　居相英機会員 

　　在籍12年　宮川　清会員 

●お誕生日御祝い

山口智士会員、西村　衛会員、小山悦治会員、

出口貴士会員、小谷逸朗会員、平尾貴英会員

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「ロータリーファミリーを育む」

　　　　地区学友会会長　河田　恵樹様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/18　税務行政の未来像

　～デジタルトランスフォーメーションへの取組み

　　　　　八尾税務署長　小山幹一　様　

5/25　公益財団法人　八尾市中小企業勤労者

　　　　　福祉サービスセンター　御担当

　本日は久しぶりのリアル例会に多数のご出席をいた

だきまして、ありがとうございます。本日は卓話者に、

山本浩之さんをお迎えしました。これまでZoom、ある

いはハイブリッドの例会が続いていましたが、今日だ

けリアルで、外部の方にも公開する形で開催させてい
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ただきます。

　ゲストも11名お越しいただいておりますが、人数を制

限してコロナ対策も万全にして実施しております。八

尾東RCや大阪フレンドRCからも会長をはじめとする

方々にご出席いただいております。またBBS会や更生

保護などからもご参加いただいています。

　ところで先週は例会後に、職業奉仕の勉強会を開

催していただきました。井川会員が講師を務めてくだ

さいました。次回はもっとたくさんの方にご参加いただ

ければ、と思います。やはり誠意を持って、仕事に取り

組むことが大切であると思います。

　また21日には、中島会員の叙勲祝賀会が開催され

ました。創業110年の歴史を誇る会社をさらに発展さ

せたほか、業界においての貢献も評価されて、旭日単

光章を受章されました。八尾RCからも16名が参加させ

ていただきました。

　続く25日には、故戸田孝会員を偲ぶ会が開催されま

した。喪主を務められた息子さんの挨拶がとても印象

的でした。お人柄が偲ばれる内容のお話で、私たちも

戸田さんの後に続き、さらに発展していけるよう頑張ら

ねばならないとの思いを新たにしました。

▼21日に、中島会員の叙勲受章祝賀会が開催されま

した。

▼25日に故戸田孝会員を偲ぶ会が開催され、八尾

RCからも約30名が出席しました。

▼25日に八尾RACの例会が開催され、会長ほかで出

席いただきました。

▼5月3～5日に春のRYLAセミナーが開催され、会長

ほかで参加いただきます。

▼5月11日に春の親睦会を開催します。

▼5月22日に八尾RACの認証状伝達式を開催しま

す。

▼5月23日に国際奉仕プロジェクトの贈呈式が開催さ

れます。

▼5月29日に地区RACの年次大会が、ホテルグラン

ヴィア大阪で開催されます。

▼職業奉仕委員会・福田　隆教　委員長

　先週例会後、職業奉仕の勉強会を開催しました。ご

参加いただいた皆さん、ありがとうございました。また

来月にも、勉強会を予定しています。特にロータリー

歴が浅い方を中心に、気楽に参加して勉強していた

だければ、と思います。

「輝いて生きる」

▼山本　浩之　様

　コロナ禍の影響で、私の講演会などもここ２年間は

止まった状態が続いていましたが、この２、３月くらい

からようやく再開しているところです。それにしてもこの

アクリル板は、なかなかやりにくいものです。ライブなど

も行うのですが、ギターを弾いているほかトークも多い

中でお客さんの反応がわかってくるのです。

　緊張しないようにとかつて、吉本新喜劇の桑原さん

からおそわったことがあります。まずは「待ってました」

と拍手してくれる人だけに向かってしゃべるつもりでい

くといい、とおしえてくださいました。そこからだんだん

と、輪を広げていくようにしています。

　テレビ番組はチャンネルがたくさんある時代の中で、

今なら視聴率が10％もあれば御の字です。そして現

在は、毎日放送で3時間のラジオ番組をやっています。

ラジオの仕事はとても楽しくて、金曜夜にも番組を持っ

ています。テレビでもそれぞれの番組でいろんな方と

ご一緒させていただき、22歳から51歳まで務めさせて

いただきました。そこからフリーになり、帯番組をやっ
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たりしてきました。

　今日のテーマは「輝いて生きる」ですが、この頭を見

たら「そのまんまやんか」とツッコまれそうですが、35歳

でカツラを外したときは、さすがにすごい反応でした。

近鉄電車に乗り、鶴橋で環状線に乗り換えるときに突

然声をかけられたりもしました。これも有名税というか、

おかげで皆さんに名前を覚えてもらうこともできました。

４時間もある帯番組の「ちちんぷいぷい」を担当してい

た頃は土日も講演会などでほとんど休みもありません

でした。それがちちんぷいぷいも卒業した今となって

は毎日が休みになり、生活にポッカリ穴が開いた感じ

になっています。

　同期入社の仲間も60歳で定年になる人が多く、「今

月で定年を迎える」などという報告を聞いているうちに、

自分でもいろいろと考え始めました。何をしようかとま

ず考えたのが、ゴルフです。58歳の時に「60歳でシン

グル達成を」と宣言してしまいました。さんざん練習し

たのですが、なかなかうまくいきません。途中まではう

まくいくのですが、そこで何度も壁にぶち当たりました。

いろいろ練習もしたのですがまだ達成できておらず、

60歳を迎えたときにラジオで一度、謝罪しました。それ

にしてもこの目標は、この先も達成は難しいだろうと思

います。

　やっとできた時間を何に使うか、ということについて、

最近はラジオ番組の最後にリクエストにおこたえする

コーナーをやっています。ギターを弾いて生放送で聴

いてもらうという企画です。これもなかなか難しく、間違

えることもあるのですが、続けることが自信にもなると感

じています。いずれはギターを持ってライブハウス回り

でもしようかな、と思っています。

　皆さんも夢中になるものが、何かあるはずです。私が

打ち込めるもののもう一つは、農業です。知り会いに

相談して、苗を用意して、一からおそわりました。テレ

ビでの露出は最近では少なくなりましたが、自分なり

にちょこまかと動いています。

　災害と疫病と戦争が同時に来る、そんな時代になり

ましたが、いろいろと考えさせられることも多いですね。

災害列島でもある日本は、ずっと平和なつもりでいま

したが、そんなことはないようです。言論の自由や表現

の自由が、ますます大切なものになっています。イー

ロン・マスク氏がツイッターを買収するなどしています

が、誹謗中傷からは全力で守らないといけないと感じ

ます。

　ワイドショーを担当していた頃から新聞各紙を読み

比べていますが、主張も各紙でさまざまです。新聞も

もっと、それぞれの考え方を表明してもいいと思いま

す。アメリカではテレビ局もそうです。必ずしも中立で

ある必要はないと思います。無理に中立の建前を守ろ

うとするから、ネットにとって変わられるのです。

　私の番組にも、保守の人やリベラルの人も、たくさん

出演していただきました。たとえば青山繁晴さんなど

は保守のお考えをお持ちですが、違う曜日には違う意

見の人にもご出演いただきました。それでも視聴者か

ら訴えられることは、一度もありませんでした。

　今はスカスカの、緊張感がないニュースが多いと感

じます。有事のとき、災害の時、自分にはいったい何

ができるのか。自分のまちでできることはないのか、常

に考えています。取材先でおしえてもらったことがあり

ます。災害時に一番早く避難住民の胃袋を満たせる

のは、イカ焼きらしいです。これは３ヶ月に一度、避難

訓練を何度も繰り返してノウハウを蓄積された方が

おっしゃっていたことです。

　八尾のまちでももし何かが起こったとき、皆さんには

何ができるか、考えてみられてはいかがでしょうか。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼金谷和浩様（大阪フレンドRC）　いつもご案内して

頂き誠にありがとうございます。本日は妻が山本浩之

様のファンなので一緒に参加させて頂きました。

▼田中会長　本日の公開例会、ご参加ありがとうござ

います。ビジター　八尾東RC会長高橋様、大阪フレン

ドRC会長金谷様、ようこそいらっしゃいました。ごゆっ

くりしていって下さい。先日阪急にてポップアップ大盛

況でした。売上の一部は大阪市内のこども食堂へ寄

付させて頂きました。

▼児林副会長　本日の例会にて４月も終わりです。残

すところ２カ月で少し寂しいです。例会参加出来なく

て残念！！本日山本浩之様、卓話宜しくお願い致し

ます。例会欠席お詫び。

▼新宮幹事　本日卓話、山本浩之様、楽しみにして

いました。宜しくお願いします。

▼松本会員　よろしくお願いします。

▼寺坂会員　本日も宜しくお願い申し上げます。

▼菅野会員　良い事がありました。

▼濱岡会員　例会欠席ばかりで大変申し訳ありません。

▼澁谷会員　良い事が有りますように。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員　本日卓話宜しくお願いします。

▼野村会員　バッジ忘れお詫び。

▼西村会員　竹中さん、お弁当ご苦労様です。楽しみ

にしていましたよ！

▼小谷会員　山本さん、今日はよろしくお願いします。

▼富田会員　良い事がありますように！

▼福田会員　井川会員、先週は職業奉仕委員会の講

師、ありがとうございました。

▼相馬会員　久しぶりのリアル出席です。よろしくお願

いします。

▼北野会員　雨が続きますね。

▼友田会員　５月３日のRYLAセミナーに多くの登録

有難うございます。受講者４０人、ロータリアン１００名

の参加となりました。良いRYLAセミナーに成ると思い

ます。これからもご協力をお願いします。

▼曽家会員　山本様ようこそいらっしゃいました。卓話

楽しみにしています。

▼平尾・福村会員　よいことがありました。

▼倉内・鍋島会員　例会欠席お詫び。

▼原田会員　本日もよろしくお願いいたします。良い

事がありますように。

▼竹中会員　親睦活動委員の皆様、弁当配膳、非常に

助かってます、感謝！山本様、ファンです♡

▼田中（貴）会員　山本浩之さん、卓話楽しみにしていま

す。

▼加藤会員　山本浩之様、卓話楽しみにしておりまし

た。

▼北山会員　本日も宜しくお願いいたします。ネクタイ忘

れ、お詫びします。

■ 出席報告

月日

4/13

4/20

4/27

会員数

67

67

67

出席

40

44

42

うち出席規定
適用免除者

9

9

9

メーク
アップ

1

出席率

72.73％

77.19％

76.36％

確定
出席率

74.55％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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